

Mönchengladbach

NEW bietet Highspeed-Internet

[31.05.2016] Der niederrheinische Versorger NEW baut sein Internet-Angebot aus. In fünf Mönchengladbacher Ortsteilen können die Bürger bald Glasfaser-Zugänge nutzen.

Mit Hochgeschwindigkeit durchs Internet surfen können in Zukunft die Bewohner von fünf Mönchengladbacher Ortsteilen. Nachdem sich 40 Prozent der Anwohner für einen Glasfaseranschluss entschieden haben, baut das Unternehmen Deutsche Glasfaser das Netz. Die Highspeed-Leitungen werden bis ins Haus beziehungsweise bei Mehrfamilienhäusern bis in jede Wohnung verlegt. Die Vermarktung des Internet-Angebots übernimmt die NEW. Wie das kommunale Versorgungsunternehmen meldet, gibt es ein Basispaket mit Internet und Telefon sowie einen Installationservice zum Festpreis. Darüber hinaus sollen auch HD-Fernsehpakete angeboten werden. Ralf Poll, Geschäftsführer der NEW-Vertriebtochter NEW Niederrhein Energie und Wasser, erläutert: „Die NEW sieht sich als moderner Infrastruktur-Dienstleister. Neben der Lieferung von Strom, Gas und Wasser gehört auch das Angebot für einen superschnellen Internet-Zugang dazu.“ In den Kreisen Heinsberg und Viersen hätten sich bereits fast 50.000 Haushalte für einen Glasfaseranschluss entschieden.

(al)

Stichwörter: Breitband, Deutsche Glasfaser, Mönchengladbach, NEW